

# EL CABALLITO

## Retoma Sheinbaum las giras... en modo virtual



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Claudia Sheinbaum

:::: Hace unos días, la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, informó que por el momento haría una pausa a sus visitas al interior de la República, esto luego de que el accidente de la Línea 3 del Metro la sorprendiera de visita por el estado de Michoacán; sin embargo, esto no será impedimento para que la mandataria se de tiempo para atender a sus afines. Nos detallan que la militancia de Morena organizó para este domingo un evento en el Centro Cultural Teopanzolco, en Cuernavaca, Morelos, pero como no podrá estar presente, doña Claudia dará su ponencia sobre políticas públicas exitosas en la Ciudad, a través de una videoconferencia.

## ¿Sabotaje político?

:::: La tarde del viernes, elementos de la Guardia Nacional detuvieron a Hendrick Ortega, quien se manifestaba por la presencia de los uniformados dentro del Metro, más tarde el propio director del Sistema de Transporte Colectivo (STC), **Guillermo Calderón**, precisó que el joven había sido liberado



ESPECIAL

Martí Batres

y los elementos serían suspendidos. El hecho probablemente habría quedado en el anecdotario si no fuera porque ayer el secretario de Gobierno, **Martí Batres**, señaló a Hendrick Ortega como dirigente juvenil del PRD, lo cual fue confirmado por el mismo joven, quien aseguró que antes que perredista es un usuario del Metro en contra de la militarización. ¿Será que se abrió un nuevo frente entre los morenistas y la oposición?

## Nueva Alianza se alía a dos bandos

:::: Nueva Alianza sorprendió en el inicio de las precampañas en el Estado de México al unirse tanto con Morena como con el PRI, PAN y PRD. Nos cuentan que, debido a problemas internos del partido, pues una fracción de la militancia ha acusado al dirigente **Mario Cervantes Palomino** de imponer cargos y de haberse alejado de sus principios, por lo que la división escaló y la parte inconforme se quedó con Morena, PT, PVEM, y conformó Fuerza Turquesa, que agrupa a las bases magisteriales; el resto se fue con la oposición. Así, los cerca de 300 mil votos que aportaría Nueva Alianza se dividieron y ahora no está muy claro a quién beneficiará esta doble alianza.



ESPECIAL

Mario Cervantes

Alianza se dividieron y ahora no está muy claro a quién beneficiará esta doble alianza.

